



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Vier Tannen für die Stadt

Zur Adventszeit überreichten die Bürgergemeinde Langenthal, der Gemeindeverband Forst Oberaargau und Philipp Schaad der Stadt Langenthal vier stattliche Weihnachtsbäume.

An seiner letzten Sitzung nahm der Gemeinderat von der Schenkung zweier Tannen durch die Bürgergemeinde Langenthal und je einer Tanne durch den Forst Oberaargau sowie Herrn Philipp Schaad, Langenthal, Kenntnis und stimmte der Annahme dieser Schenkungen zu. Die vier Bäume wurden bereits an prominenter Lage, nämlich vor dem Choufhüsi, auf dem Wuhrplatz, vor dem Stadttheater sowie im Verwaltungszentrum aufgestellt und festlich geschmückt. Der Gemeinderat bedankt sich herzlich für die grosszügigen Schenkungen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Pierre Masson, Leiter Fachbereich Tiefbau und Umwelt (062 916 21 93), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 12. Dezember 2022

Der Gemeinderat